

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah melimpahkan berkat, kesehatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga atas kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini .

Dalam penyusunan skripsi tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih banyak kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si. Ph.D sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu dan tenaga ditengah kesibukan untuk memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal, penelitian, hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd., M.A., M.Sc., Ph.D, Bapak Drs. W.L.Sihombing, M.Pd , dan Ibu Chairunisah, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan arahan demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memeberikan masukan dan saran-saran dalam proses perkuliahan selama penulis mengecap pendidikan di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Erlinawaty, S.Pd, M.Si dan Ibu Ade Andriani, S.Pd, M.Pd ata bantuan yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian penulis. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Bowonaso Lahagu, MM selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 35 Medan dan Ibu Dra. Dewi Ratna selaku guru pamong penulis di SMP Negeri 35 Medan, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Thamrin Munthe dan Ibunda Nurita Sianturi untuk setiap tetes keringat dan air mata, untuk kasih sayang yang tak pernah berkurang, untuk harapan yang tak pernah pudar, doa yang tak pernah henti dan terima kasih untuk perjuangan dan pengorbanan yang telah dilakukan untuk penulis selama ini. Serta ucapan terima kasih kepada abang Erick Munthe, kakak Dewi Munthe, adik Yosua Munthe, dan kakak Stefani yang selalu mendukung,

memberikan doa dan semangat ,serta selalu menghibur penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk setiap waktu dan semangat yang telah diberikan oleh anggota Cangsupk tercinta yaitu Lisda, Pia, Puya, Ana, Afny , sahabat terkasih Tri Ledis Simamora, anggota Kelompok Belajar Bersama yaitu Caral, Julit, Tondang, Nuel, serta Keluarga Besar Pendidikan Matematika E 2018 dan semua teman-teman yang tak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini,namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dan dapat menjadi sumber ide kreatif untuk memperkaya ilmu dalam melanjutkan pendidikan di negeri ini.

Medan, September 2022

Penulis

Yovita Sari Munthe

NIM. 4183311059